



**VEEDURIA CIUDADANA COMUNAL
CATATUMBO
NIT. 901392021-4**

**COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA
“ ANHELO DE PAZ TOTAL ”**

A través de la declaración pública la **Veeduría Ciudadana Comunal Catatumbo**, saludamos a los diferentes sectores sociales de Colombia, nosotros quienes apoyamos activamente la esperanza de alcanzar una vida en condiciones políticas y sociales dignas, del sueño llamado libertad, del respeto por la vida y de la Paz, por el desarrollo del territorio, de la infraestructura vial, el medio ambiente, el pensamiento crítico con justicia social, manifestamos que:

Vemos con preocupación que la fragilidad de las voluntades de ciertos sectores armados, influyan de manera violenta contra el desarrollo de la comunidad, por lo tanto, alzamos nuestra voz contra los actos de vandalismos perpetrados contra maquinaria amarilla que se encontraba prestando servicios para lograr la pavimentación de la vía principal Tibú a Cúcuta, ocurrido el pasado 15 de octubre de 2024.

Es por esto, que en definitiva la comunidad en general entiende estos actos contrarios al desarrollo de nuestro territorio, es por esto, que nosotros los Tibuyanos, la región del Catatumbo y en general todo aquel que cree que la paz total es posible a través de inversión social, repudiamos estos actos que no afectan a un contratista, sino a la esperanza de los campesinos y las campesinas que necesitamos alcanzar el mínimo desarrollo en infraestructura vial.

Ahora, sea esta la oportunidad que celebramos y apoyamos la voluntad de paz entre el Gobierno Nacional y el autodenominado Estado Mayor de los Bloques Magdalena Medio Comandante Gentil Duarte, Comandante Jorge Suarez Briceño y Frente Raúl Reyes FARC EP con la emisión del decreto 1280 de 2024 calendado el 15 de octubre de 2024, en el cual decretó la prórroga del Cese al Fuego Bilateral, en tanto que esfuerzos como este de quienes desean el cambio de un país en ruinas, sean incentivados, escuchados y sobre todo reconocidos a las partes, que buscan soluciones dialogadas, organizadas, articuladas y coherentes con los pensamientos de justicia social.

Solo nos resta decir que, **NO ACEPTAMOS ACTOS QUE ATENTAN CONTRA LA COMUNIDAD EN GENERAL** y la búsqueda del desarrollo integral de este territorio azotado por el olvido, la violencia y la impunidad.

“Sin justicia y sin respeto por los derechos humanos no puede haber paz.”
Irene Khan,

#SomosVCCC

Email: veeduriacomunalcat@gmail.com